

Jean-Luc CAMÉ



Notre ami Jean-Luc CAMÉ, 50 ans, est décédé, ce matin, 9 juin 2016.

Jean-Luc était le trésorier de l'UFETAM-CFDT.

Nous garderons de lui le souvenir ému d'un homme au cœur immense, toujours prêt à nous faire sourire et rire. Sa convivialité, son altruisme et son côté faussement bourru vont terriblement nous manquer.

Il ne souhaiterait pas qu'on s'apitoie sur son départ. Alors pensons à lui quelques minutes en nous remémorant les bons moments passés ensemble.

Adieu Jean-Luc.

Véronique THYS
Secrétaire Générale de l'UFETAM-CFDT